

手派医赤约

1月号 [家庭数]

平成31年1月8日 文京区立根津小学校



流行と不易

校長 篠遠 信行

新年おめでとうございます。旧年中は、学校へのご理解とご協力を賜りましたことを篤く御礼申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、平成がまもなく終わろうとしています。平成最後のお正月を終え、平成最後の卒業式、平成最後の入学式・・・となっていきます。そして5月1日からは、新元号になります。東京オリンピック・パラリンピックがあと1年となります。また、根津小では、2 学期からパソコンルームがなくなり、パソコンがタブレットに変わります。このように、確実に変化が進んでいます。

振り返ってみると、平成の30年間で小学校は、新しい教科(生活科、総合的な学習の時間、外国語など)が誕生し、パソコンや電子黒板を使った授業が当たり前となりました。また、子供たちの遊びが、携帯型ゲーム機からスマホを使ったゲームに変化してきました。

平成から新元号に変わり、新しい時代になっていくようにも思えます。この10年間で訪日外国人は約800万人から3000万人に急速な増加をしています。また、現在の仕事の多くが、今後AI(人工知能)がすることになる、という予想もあります。世界情勢も刻一刻と変化しています。

このように時代は、どんどん変化していきますが変わらないものもあります。子供たちが、勉強ができるようになりたい、友達と仲良くしたい、親、先生、友達から認められたいと願う姿、できなかったことができるようになったり褒められたりしたときに喜ぶ姿、このような姿は、時代は変わっても変わりません。過日の学芸会で子供たちがひたむきに練習に取り組み、当日の舞台で全力を出し切った姿から、いつの時代も変わらない子供たちの成長の姿を忘れず、今後もこのように子供たちを成長させていくことが大切であることを痛切に感じました。

時代とともに移り変わっていくもの(流行)と時代が変わっても変わらないもの(不易)がありますが、根津小は、 プログラミング教育、英語科など変化する教育への対応に猪突猛進するばかりではなく、いつの時代も変わらない子供 たちの成長に必要なものを大切にして忘れないようにしていきたいと考えています。

そのために、教職員が一つのチームとして子供たち一人一人の成長に貢献し、保護者の皆様とともに、子供たちの成長を喜び合いたいと思っています。さらに、根津のまちは、卒業生や卒業生の保護者の方々をはじめ、地域の皆さんが子供たちの成長を守ってくださる温かさがあります。この根津のまちの皆様とともに根津小の子供たちの成長を喜び合えることができれば、これ以上素敵なことはないと思います。

根津短信

- ○1月15日(火)から1月26日(土)まで、書き初め展を行います。どうぞご覧ください。
- ○1月16日(水)は、5年2組の研究授業があります。他のクラスは給食後下校になります。



1月の学校行事予定

○生活目標 礼儀正しくしましょう。

●保健目標 こころを大切にしよう。

1	火		元日	17	木		避難訓練9 根津っ子班活動(給食・遊び)
2	水			18	金	С	クラブ⑬
3	木			19	土		
4	金			20	日		
5	±			21	月	読書 B5	
6	日			22	火	全朝	発育測定(低)
7	月		冬季休業日終	23	水	変A5	発育測定(高)
8	火	В4	始業式	24	木	音朝	
9	水	A 4	給食始	25	金	С	クラブ⑭
10	木	体朝	書き初め席書会(全)	26	土	В4	土曜授業公開⑤ 親子ふれあい活動 (4 校時)
11	金	С	読み聞かせ会9 脊柱側弯検診 (5年・対象児童) 委員会9	27	田		
12	土			28	月	読書	歯科指導(1年)
13	日			29	火	全朝	TGG (5年)
14	月		成人の日	30	水	В5	
15 16		全朝 B 4	書き初め展 5-2研究授業(他学級給食後下校)	31	木	児集	ハッピーランチ

(※全朝:全校朝会を火曜日に実施します。 体朝:体育朝会、音朝:音楽朝会、児集:児童集会、ハッピーランチ:お誕生日給食のことです。)

Kinder & & Kinder & & Kinder & Kinder & & Kin

寒い季節を健康に過ごすために

養護教諭 酒井 文香

寒さや乾燥が厳しくなり、感染症が流行する季節になりました。予防には、手洗い・うがいの励行やマスクの着用で感染経路を遮断することはもちろんですが、バランスの良い食事や十分な睡眠をとり、身体の免疫力を高めておくことも大切です。お子さんが少しでも体調が悪いときは無理をさせず、休養するようにしてください。無理をしてしまうと、症状がぶり返してしまったり、学校等の子供が集団生活をしている中では感染がすぐに広がってしまったりします。

また、保健だよりでもお伝えしましたが、インフルエンザ等が発生した際に感染拡大を防ぐため、お子さんにマスクを着用してもらうことがあります。マスク数枚をランドセルに入れて登校させていただきますようお願いします。 元気に冬を過ごすことができるよう、学校とご家庭一緒に見守っていければと思いますので、今年もどうぞよろしくお願い致します。

新しい気持ちで丁寧に

国語主任 竹田 紗彩

書き初めは、古くから正月の二日に筆始めとして行われてきた行事です。その年の心構えや抱負などを書き記し精進すると、うまくいくといわれています。根津小では、今年は10日(木)に書き初めをします。中学年以上は体育館で毛筆、低学年は教室で硬筆に取り組みます。2 学期の終わりや冬休み中の宿題等でも練習していましたが、新年を迎え新たな気持ちで、心を込めた字が書けるとよいと思います。書きあがった作品は、15日(火)~26日(土)まで、各クラスの廊下に展示されます。子供たちの心を込めた作品をぜひご覧ください。